

Tester vos connaissances sur la qualité sanitaire des eaux littorales

1. La qualité sanitaire des eaux littorales du SAGE est touchée par :

- a) Le norovirus uniquement
- b) Les phycotoxines uniquement
- c) Le norovirus et les phycotoxines
- d) Les bactéries, le norovirus et les phycotoxines

2. Sur le territoire du SAGE, les pollutions microbiologiques sont essentiellement dues :

- a) Aux dysfonctionnements des réseaux d'assainissement et d'eaux pluviales
- b) A l'agriculture
- c) A la faune sauvage

3. Mes eaux pluviales sont raccordées au réseau d'eaux usées :

- a) C'est normal, c'est ce qu'il faut faire
- b) Elles peuvent être à l'origine d'un débordement du réseau et créer une pollution microbiologique
- c) Ce n'est pas grave elles seront traitées par la station d'épuration

4. Pour que les huîtres ne soient plus contaminées par le norovirus, il faut :

- a) Mettre en place un traitement efficace au droit des stations d'épuration
- b) Supprimer les sources de pollutions liées à l'assainissement (réseaux, stations d'épuration et assainissement non collectif)
- c) Supprimer les sources de pollutions liées à l'assainissement et aux plaisanciers et camping-caristes
- d) Supprimer les sources de pollutions liées à l'assainissement, aux plaisanciers et camping-caristes et à l'agriculture